



今津っ子だより

学校だより
第5号
令和7年8月29日
文責 福田直理

【校訓】明朗 剛健 創造

【学校教育目標】夢の実現への成長 ~かしこく やさしく たくましい 今津っ子の育成~

【教育スローガン】幸せにあふれる未来へ ~夢いっぱい・笑顔いっぱい・元気いっぱい~



大雨の被害 心よりお見舞い申し上げます

学校へ向かいながら、変わり果てた景色に驚きました。メディア等からの情報を一つ一つ自分の目で確かめ、学校の被害を見て、想像を超えた豪雨であったことを実感しました。子どもたちは無事であろうか、おうちのみなさまは…ご家庭は…と、とにかく無事を祈るばかりでした。

大雨から3週間が過ぎようとしています。来週から、2学期が始まります。被災されたみなさまにとって、『日常』はまだまだ遠いことと拝察いたします。だからこそ、子どもたちの通う今津小は、これまでと同じ日常が提供できる場所でありたいと思います。大切な今津っ子が、夢いっぱい・笑顔いっぱい・元気いっぱいで過ごしてくれるよう、大切にお預かりします。しかしながら、子どもたちの心の中は誰にものぞけません。小さな雨音ですら恐怖を感じてしまうかもしれません。心配事に寄り添っていけるように努めてまいります。おうちのみなさまも何かありましたら遠慮なく相談してください。一日も早く日常が取り戻せますようお祈り申し上げます。

9月の予定

- 9月 1日 始業式
- 2日～ 身体測定週間
- 11日 クラブ活動
- 18日 第2回学校運営協議会
- 22日～ 事務整理週間
- 30日 台湾交流（リモート）

（変更になる場合もあります。）

10月の予定

- 10月 3日 通知表配付予定
- 8日 6年生午前中授業
- 9日 10日 修学旅行
- 22日 就学時健診予定
- 24日 上天草市陸上記録会
※アロマ使用不可のため中止
- 30日 学校訪問

夏休み後半、学習会に来ていた子どもたちの様子を見に行くと、ニコニコと笑顔で話しかけてきました。「校長先生が出した宿題、めっちゃがんばっていますよ！」と。

実は、終業式で宿題を3つ出しました。“元気の良いあいさつとお手伝い”“宿題を最後まで丁寧にすること”“元気に過ごすこと”の3つです。どれをがんばっているのか尋ねると「あいさつ！」と答えてくれました。中には、被災し自宅を離れた生活をしている人もいましたが、あいさつはすごくがんばっていますと話してくれました。

きっと子どもたちの明るいあいさつで、元気や勇気をもらっている人たちがいるのではないかと思いました。子どもたちが希望の光になっているのではと感じました。

2学期の始まりに宿題の成果を尋ねたいと思います！

待っていますよ！

校門の階段に、こぼれ種があつたのでしょうか、ポーチュラカの花が咲いていました。少しばかりの土しかないところから、きれいに花を咲かせていました。植物の生命力の強さを感じました。

さあ、2学期が始まります。

校舎も運動場も、まわりに咲く花々も、そして先生たちもみんなと会えることを心待ちにしています。元気よく登校してください。

おうちのみなさま、2学期もどうぞよろしくお願ひいたします！

